

Medienmitteilung

Warm durch den Winter – dank Tipps zum Heizen mit Gas

Die Schweizer Gaswirtschaft zeigt, wie Konsumentinnen und Konsumenten beim Heizen Gas sparen können. In kurzen Videosequenzen werden praktische Tipps vermittelt, wie man konkret vorgehen muss. Auf der neu lancierten Webseite heizen-aber-richtig.ch sind die Energiespartipps der Gasbranche aufgeschaltet.

Auch wenn sich die Situation im Moment etwas entspannt hat, besteht nach wie vor das Risiko, dass es im kommenden Winter zu Engpässen in der Energieversorgung kommt. Zudem bestehen grosse Herausforderungen in Europa, die Gasversorgung für den Winter 2023/24 sicherzustellen. «Aus diesen Gründen ist es wichtig, dass weiterhin Energie gespart wird», sagt Daniela Decurtins, Direktorin des Verbands der Schweizerischen Gasindustrie VSG. Ein sorgsamer Umgang mit Gas zahlt sich aus: Ein Grad weniger heizen, spart bis 10 Prozent Energie. Daniela Decurtins: «Die Schweizer Gaswirtschaft unterstützt die Bestrebungen des Bundes, Energie zu sparen und will mit konkreten, umsetzbaren Tipps einen Beitrag leisten, den Gasverbrauch zu senken.» Der VSG hat zu diesem Zweck zusätzliche Kommunikationsmittel entwickelt, welche die Energiespar-Initiative des Bundes unterstützen und ergänzen.

Kernstück dieser Kommunikationsmassnahmen ist die interaktive Landingpage heizen-aber-richtig.ch (chauffer-sans-gaspiller.ch, riscaldare-ma-bene.ch). Hier erklärt ein Gebäudetechniker HF, wie man diesen Winter beim Heizen Gas sparen kann. Die Besucherinnen und Besucher der Seite erhalten Tipps, unterschieden nach Zielgruppen wie Hauseigentümerinnen und -eigentümer, Mieterinnen und Mieter, KMU-Mieterinnen und -Mieter, KMU-Gewerbeigentümerinnen und -eigentümer sowie Immobilienverwaltungen. Einen zusätzlichen Mehrwert bieten vertiefte Erklärungen durch den Heizungsprofi; diese sind zum besseren Verständnis mit dem passenden Bildmaterial versehen.

Kontaktperson für weitere Auskünfte:

Thomas Hegglin, Mediensprecher VSG, 044 288 32 62, thomas.hegglin@gazenergie.ch

Zürich, 29. November 2022